

CRITÈRES D'ATTRIBUTION

BOURSE DE STAGE INTERNATIONAL DU CRIPA

OBJECTIF

Le stage international CRIPA a pour objectif de favoriser la mobilité internationale **de la relève MSc et PhD du CRIPA** dont les activités de recherche s'inscrivent dans la programmation scientifique du centre. Le stage est un outil supplémentaire mis à la disposition des membres pour renforcer leurs actions sur la scène internationale dans le cadre de projets ou de partenariats de recherche établis ou en voie de développement.

CONDITIONS D'ATTRIBUTION DE LA SUBVENTION

Éligibilité

Le stage doit s'effectuer **hors Canada, et dans un laboratoire non membre du CRIPA.**

Les travaux de recherche et activités proposés pour le stage doivent s'inscrire dans la programmation ou les priorités de recherche du CRIPA.

Le lieu et la durée du stage doivent tenir compte du budget alloué (minimum 4 jours). Si le stage requiert des fonds supplémentaires, ceux-ci doivent être déjà disponibles lors de la demande de financement au CRIPA et clairement détaillés. **Les personnes lauréates ne peuvent détenir une bourse MITACS pour ce même stage.**

Procédure d'attribution

Le choix des projets subventionnés sera effectué à partir des demandes qui auront obtenu une note minimale (voir plus loin).

Un octroi par concours annuel, date limite	1 juin
Un montant non renouvelable qui peut atteindre	3 000 \$/an.
Livrable	Rapport de travaux sera à produire dans le mois après le retour du chercheur ou de la chercheuse

L'appui accordé par le Centre devra être cité dans la rubrique des remerciements de tous les travaux qui auront bénéficié de ce financement : **Centre de Recherche en Infectiologie Porcine et Avicole- Fonds de recherche du Québec**

Les demandes (sur le formulaire correspondant) devront être acheminées en copie numérique au bureau de coordination du CRIPA à : c.crost@umontreal.ca .

GRILLE D'ÉVALUATION

CRITÈRE D'ÉVALUATION	
Qualité et diversité des activités à réaliser	/40 points
Atteinte des objectifs du CRIPA	
A. Alignement avec les objectifs du CRIPA	/10 points
B. Complémentarité de la collaboration	/10 points
C. Retombées attendues	/10 points
D. Difficulté ou absence de l'expertise au Canada et au CRIPA	/10 points
Excellence du dossier de candidature	/20 points
TOTAL	

Ce formulaire peut être rempli électroniquement en utilisant une version récente d'Acrobat Reader. Vous devez enregistrer le formulaire sur votre poste de travail avant de le remplir. Télécharger gratuitement [Acrobat Reader](#).

AWARD CRITERIA | CRIPA SCHOLARSHIP FOR INTERNATIONAL TRAINING FOR STUDENTS

OBJECTIVE

The objective of the CRIPA researcher internship is to promote the international mobility of **MSc and PhD students who are members of CRIPA** and whose research activities are part of the scientific program of the center. The internship is an additional tool made available to members to strengthen their actions on the international scene within the framework of established or developing research partnerships.

GRANT AWARD CONDITIONS

Eligibility

The internship must **take place outside Canada, and in a laboratory that is not a member of CRIPA.**

The research work proposed for the internship must be in line with CRIPA's programming or research priorities.

The location and duration of the internship must consider the allocated budget (minimum 4 days). If the internship requires additional funds, these must already be available when applying to CRIPA and be clearly detailed.

The winners cannot hold a MITACS scholarship for this same internship.

Allocation procedure

The choice of subsidized projects will be made on the basis of applications that have obtained a minimum score (see below).

One grant per year, competition deadline	June 1st
An amount non-renewable that can reach	\$3,000/year
Output	A work report must be produced in the month following the return from the internship.

The support granted by the Center should be mentioned in the acknowledgments section of all the work that will have benefited from this support: **Center for Research in Porcine and Poultry Infectiology - Fonds de recherche du Québec**
Applications (on the corresponding form) must be sent in digital copy to the CRIPA coordination office at: c.crost@umontreal.ca.

Evaluation grid

AWARD CRITERIA	
Quality and diversity of the activities to be carried out	/40 points
Achievement of CRIPA objectives	
A. Alignment with CRIPA programming	/10 points
B. Complementarity of the collaboration	/10 points
C. Expected benefits	/10 points
D. Difficulty or absence of expertise in Canada and at CRIPA	/10 points
Excellence of the candidate's file	/20 points
TOTAL	